



Appartement situé au premier étage du n°16 de l'immeuble, pièce pouvant servir de chambre ou de bureau (ouvrant au sud), depuis la salle de séjour (ouvrant au nord). Vue sur le mur de soutènement qui correspond à la faille au bas de laquelle court la rue Henry-Andraud. La baie que l'on aperçoit en face appartient à la crèche.

IVR84\_20216301230NUC4A

Auteur de l'illustration : Christian Parisey

© Région Auvergne-Rhône-Alpes, Inventaire général du patrimoine culturel  
communication libre, reproduction soumise à autorisation